



Nein das ist nicht wirklich Udo Lindenberg, sondern der total durchgeknallte Ackermann.

RN-Fotos (8): vom Büchel



Falsche Tolle aber echter Charme: Der Ackermann als Elvis mit Plastikperücke und Glitzer-Smoking.

RN-Foto

RN-3.6.06

Udo, Elvis, Ackermann

Lütgendortmunder Comedian macht Party in Mengede und Dorstfeld

IM WESTEN • Mensch ist der durchgeknallt, heißt ja auch so: total durchgeknallter Ackermann. Der lässt die Leute abblachen, jetzt sogar auf der Couch. Der Ackermann hat 'ne CD gemacht. Mit Dönekes und Liedkes. Voll aus dem durchgeknallten Leben.

„Hätte gar nicht gedacht, was das für eine Arbeit ist, im Studio zu stehen“, lacht der Ackermann und verwandelt sich in Erich Zielke. 51 Jahre alt, verheiratet, Beamter in einer Justizvollzugsanstalt. Wie bitte? „Ja“, sagt Erich Zielke, „tagsüber habe ich es mit ziemlich schweren Jungs zu tun.“ Das ist manchmal gar nicht lustig, aber den Job an den Nagel hängen? „Um Gottes willen“, sagt Erich Zielke. „Ich bin zu alt, um so einen Blödsinn zu machen.“

Obwohl sein Erfolg seit Silvester 1999 immer größer wurde. „Damals hatte ich zur

Jahrtausendwende meinen ersten großen Auftritt. Vor 300 Leuten und mit weichen Knien.“ Damals noch in Hausmeister-Kluft, mit grauem Kittel und Abfluss-Pumpe.

Doch geblieben ist nur die Schlägermütze und die Brille aus der Ära vor Fielmann. „Denn die Hausmeister-Nummer machen viele Leute“, erklärt Erich Zielke die leichte Kurskorrektur. „Da wirst du ganz schnell verwechselt.“ Das passiert jetzt nicht mehr. Nicht in Lütgendortmund, wo er fester Bestandteil der von seinem Freund Thomas Kuhn ins Leben gerufenen Piano-Comedy-Night ist, oder ein paar Kilometer weiter südlich auf der Urlaubsinsel Mallorca, wo der Ackermann inzwischen regelmäßig auftritt.

„Ich bin inzwischen jedes Wochenende unterwegs“, berichtet Erich Zielke. Mehr Stress und mehr Programm bedeutet das: „Ich habe jetzt

auch ein paar Parodien eingebaut“, sagt Erich Zielke, läuft in den Flur und kommt zwei Minuten später mit Hut, Perücke und Ray-Ban-Brille zurück. Der Ackermann ist jetzt auf einmal Udo Lindenberg mit Schmolmmund und Nuschelstimme. Und schon rennt er wieder raus und kommt als King of Rock'n'Roll zurück. Elvis mit Plastiktolle und Glitzersmoking tanzt durch den Raum. „An den Tanznummern habe ich besonders Spaß“, gesteht Udo Elvis Ackermann. Wer ihn in Aktion sehen will: Bei den WM-Partys in Mengede und Dorstfeld ist er dabei. „Für alle anderen gibt's die CD“, lacht Ackermann. • M. vom Büchel

..... Die Maxi-CD gibt es für 5 Euro pro Stück in der Buchhandlung Köhler, Limbecker Straße, in Lütgendortmund oder im Internet unter » www.ackermann-comedy.de

